

*Les commissions de travail du
parlement cubain auront un
agenda intense*

Image not found or type unknown

La Havane, 17 décembre (RHC) Les députés de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP) analyseront la semaine prochaine des thèmes de grand intérêt pour la population et la situation économique et sociale du pays.

Cela se fera aussi bien lors des réunions de ses commissions de travail permanentes - qui commencent ce lundi - que lors de la deuxième période ordinaire des sessions du Parlement, dans sa dixième législature, selon Juventud Rebelde, un journal dominical.

Comme indiqué lors d'une conférence de presse et rapporté par l'Agence cubaine de presse, dans le but d'analyser en profondeur les questions urgentes qui ont un impact sur la vie des Cubains et de la société, les députés ont échangé ces dernières semaines avec les fonctionnaires et la population et ont parcouru le pays pour voir ce qui manque et comment cela peut être résolu.

Au Palais des Congrès de La Havane, les 11 commissions analyseront des questions telles que le respect des lois sur la souveraineté alimentaire et la sécurité alimentaire et nutritionnelle, l'efficacité des mesures de baisse des prix, le programme de logement, la situation des subventions, l'état des services communaux et l'amélioration du commerce de détail.

Le début de la deuxième session ordinaire du Parlement est prévu pour le mercredi 20, et comme l'a assuré Homero Acosta Álvarez, secrétaire du pouvoir législatif cubain, il s'agira d'un "programme d'activités très intense qui donne une continuité au système de travail que nous avons approuvé au sein du Parlement".

Source : (ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342333-les-commissions-de-travail-du-parlement-cubain-auront-un-agenda-intense>



Radio Habana Cuba